

Ansprechpartner:

Yvonne Wirth
Leiterin Presse Ravensburger Spieleland
Tel: 07542-400-118
yvonne.wirth@ravensburger.de

Am Hangenwald 1
D-88074 Meckenbeuren
www.spieleland.de

Neue Parkeisenbahn BRIO Express

Ravensburger Spieleland startet am 9. April 2022 in die neue Saison

Spielzeit. Familienzeit. Mitmachzeit.: Nur noch wenige Tage, dann startet der Freizeitpark am Bodensee in die Saison 2022! Wenn sich am 9. April die Tore öffnen, können sich die Gäste wieder auf viele Neuheiten freuen. Ob die Ravensburger Erlebnispavillons, Beweg dich schlau! mit Felix Neureuther, die OMIRA-Milchscheune oder neue Übernachtungsmöglichkeiten – im Ravensburger Spieleland gibt es viel Neues zu entdecken. Im Spätsommer wird dann mit dem BRIO Express noch ein weiteres Highlight in den Park einziehen.

Neuheit 2022: BRIO Express

Ab dem Spätsommer können sich die kleinen und großen Besucher auf den neuen BRIO Express freuen. Die neue Parkeisenbahn wird die über 20 Jahre alte „Elisa“ ersetzen und die Gäste zukünftig mit neuartiger Kondensator-Technik durch den Park fahren. Bei einer Länge von 30 Metern wird der Zug im Original-Design des BRIO Reisezugs insgesamt 48 Plätze bieten. Ebenfalls ist wieder ein Waggon für Kinderwagen und Rollstuhlfahrer vorbehalten. „Wir wissen, dass unsere Gäste die Schwäbische Eisenbahn als fester Bestandteil unseres Parks sehen. Daher werden wir unsere Lok „Elisa“ als Fotopunkt behalten“, so Siglinde Nowack, Geschäftsführerin des Ravensburger Spielelands. Bis der neue BRIO Express im Spätsommer kommen wird, wird die Schwäbische Eisenbahn noch ihren Dienst erweisen.

Neuheit 2022: Beweg dich schlau! mit Felix Neureuther

Runter vom Sofa und auf ins Ravensburger Spieleland: Dort ist in der neuen Saison Bewegung angesagt. Schlaue Trainingsmodule sowie weiteres Zubehör bieten spielerische Bewegungsübungen für Kinder ab 3 Jahren, die die körperliche, aber auch die geistige Leistungsfähigkeit der Kinder auf spielerische Art und Weise fördern. Beweg dich schlau! ist das Motto der Bewegungsinitiative der Felix-Neureuther-Stiftung, für welche Ravensburger und der ehemalige deutsche Skirennläufer zusammenarbeiten.

Neuheit 2022: OMIRA-Milchscheune

Auf 200 Quadratmetern lernen Kinder auf spielerische Weise viele wissenswerte Details rund um die Milch. Selbst Hand angelegt wird beim Kühe melken, einem Spiel, bei dem es darum geht, in kurzer Zeit die meiste Milch zu melken. Wer sich wie ein Milch-Tanklastwagen-Fahrer fühlen möchte, kann den XXL-Milchlastwagen durchklettern und dann im Führerhaus Platz nehmen. Viele Informationen und Fakten rund um das Thema „Milch“ finden Gäste im Milchlastwagen an der Wand. In einer großen Milchkanne spielen Familien memory® und Schiebepuzzle in XXL. Im Hofladen werden die kleinen Besucher selbst zum Verkäufer, und wer noch etwas Power hat, klettert an der Boulderwand bis ganz nach oben.



© Ravensburger Spieleland



Öffnungszeiten 2022:

Ravensburger Spieleland
9. April bis 6. November
ausgenommen Ruhetage

Ravensburger Spieleland Feriendorf
14. April bis 24. April
26. Mai bis 11. September
1. Oktober bis 23. Oktober

Weitere Informationen unter
www.spieleland.de und
www.spieleland.de/feriendorf
www.bewegdichschlau.com
www.felix-neureuther-stiftung.com

Bilddaten und Presstext zum
Herunterladen unter
www.ravensburger.de/presse



Ansprechpartner:

Yvonne Wirth
Leiterin Presse Ravensburger Spieleland
Tel: 07542-400-118
yvonne.wirth@ravensburger.de

Am Hangenwald 1
D-88074 Meckenbeuren
www.spieleland.de

Neuheit 2022: Ravensburger Erlebnispavillons

Wer seinen Tag im Ravensburger Spieleland auf besondere Art und Weise festhalten möchte, ist in der *Spiele-Foto-Box* genau richtig. Verschiedene Fotokulissen von Ravensburger Klassikern wie Lotti Karotti und Kakerlakak laden die kleinen und großen Besucher ein, einen individuellen Schnapsschuss zu machen. Und in der *SAMI Vorlesewelt* erleben Familien den kleinen Lesebären in Aktion. Die Kinder können selbstständig in die Welt der Bilderbücher eintauchen und die Geschichten in ihrem eigenen Tempo erleben. Einfach an das Buch gesteckt, liest ihnen der Eisbär die Geschichte vor, während sie durch das Buch blättern und die Illustrationen betrachten.

Neuheit 2022: Übernachten in der BRIO Eisenbahn

Alle einsteigen, nächster Halt: Ravensburger Spieleland! Im parkeigenen Feriendorf steht die neue BRIO Eisenbahn bereit. Familien erleben ab der Saison 2022 ein unvergessliches Übernachtungserlebnis in der BRIO Lok oder in einem der 19 Waggon. Die neue BRIO Eisenbahn bietet Platz für bis zu zwei Erwachsene und zwei Kinder. Im Inneren der aus Holz gefertigten Schlafmöglichkeiten befinden sich ein großes Familienbett mit zwei Metern Breite, ein ausziehbarer Tisch für lustige Spieleabende, zwei Sitzbänke, die zu Kinderbetten umfunktioniert werden können, sowie jede Menge Stauraum. Ein Stromanschluss und Licht sorgen für weiteren Komfort. Die eingebaute Infrarot-Heizung sorgt für gemütliche Stunden im Frühjahr und im Herbst.

(4.051 Zeichen mit Leerzeichen)

Über das Ravensburger Spieleland & Feriendorf

Seit 1998 steht das Ravensburger Spieleland für Spielzeit. Familienzeit. Mitmachzeit. für die ganze Familie. Das Mitmach-Konzept des Freizeitparks am Bodensee lädt Kinder von zwei bis zwölf Jahren ein, gemeinsam mit ihren Eltern zu erleben, zu lernen und jede Menge Spaß zu haben. Mitten im Grünen entdecken jährlich 400.000 Besucher die mehr als 70 Attraktionen in acht Themenwelten – und erleben dabei unvergessliche Familien-Momente. Ergänzt wird das Angebot mit außergewöhnlichen Übernachtungsangeboten im parkeigenen Feriendorf mit 50 Ferienhäusern, 20 BRIO Waggon, 40 Caravan-Stellplätzen und 24 Zeltplätzen.